



– Sekundarstufe I und II –

Der Schulleiter

Konrad-Adenauer-Ring 30

41747 Viersen

Telefon: 0 21 62 / 1 20 86

Telefax: 0 21 62 / 35 91 50

www.evr-viersen.de

E-Mail: schulleitung@evr-viersen.de

Viersen, den 1. März 2024

Mittagessen und Mensa: personelle Veränderungen

Liebe Schülerinnen und Schüler, Erziehungsberechtigte, Mitarbeitende, Kolleginnen und Kollegen,

mit Schreiben vom 21. Februar habe ich Sie über die bevorstehenden Veränderungen im Mensabereich informiert. Inzwischen hat sich – wie versprochen – einiges getan, und ich kann Ihnen mitteilen, wie es ab der kommenden Woche weitergehen wird.

Selbstverständlich kann der neue Caterer nicht schon mit Beginn des Monats März seine Arbeit aufnehmen, sondern braucht ein wenig Zeit, um sein jetzt schon vielversprechendes Konzept auszuarbeiten und die Voraussetzungen für einen sehr guten Betrieb zu schaffen. Dank Herrn Dr. Plettschers unermüdlichem Einsatz ist es uns trotzdem gelungen, für die Zwischenzeit eine Lösung zu finden. Schon am kommenden Montag kann Ihr Kind die Mensa wieder besuchen und wird dort auch verköstigt werden. Schon ab sofort können Sie im Ihnen bekannten Bestellportal Essensbestellungen für die kommende Woche vornehmen. Das funktioniert wie folgt:

Für die nächsten drei Wochen liegen Speisepläne vor und sind hochgeladen. Sie können zwischen zwei Menüs (darunter ein vegetarisches) à € 4,50 wählen. Da in dieser Übergangsphase das Essen angeliefert wird, müssen Sie aber zwingend über das Bestellportal vorbestellen (<https://www.sparkasse-krefeld.de/de/home/ihre-sparkasse/mittagsverpflegung.html> oder Suchbegriffe „Sparkasse Krefeld, Mittagsverpflegung“). Ihre Bestellung ist immer bis 10 Uhr des Vortages möglich und muss bis zu diesem Zeitpunkt erfolgt sein. Wenn Sie noch über ein Guthaben verfügen, verfällt dies natürlich nicht, sondern Sie können es auch für die Bestellung beim „Übergangs-Caterer“ einsetzen. Wenn Sie neues Guthaben aufladen müssen, funktioniert das wie gewohnt (auf der Homepage unserer Schule finden Sie die nötigen Hinweise und Erklärungen).

Unser Versprechen aus dem letzten Elternbrief werden wir wohl tatsächlich einlösen können: Schon in Kürze wird das Mensaangebot noch attraktiver sein, werden wir mit einem neuen Caterer neue Angebote schaffen, die noch stärker auf die Vorstellungen der Schülerinnen und Schüler eingehen, werden wir unsere Erfolgsgeschichte fortschreiben und damit ein ganz wichtiges Angebot, nämlich das eines gesunden und bezahlbaren Mittagessens, weiter vorhalten und ausbauen. Damit das so gut wie möglich gelingen kann, arbeitet Herr Dr. Plettscher an einer Umfrage, die dazu beitragen soll, dass das neue Konzept in noch stärkerem Maße auf Wünsche und Bedarfe der Kinder eingeht. Bitte beteiligen Sie sich an der in Kürze veröffentlichten Umfrage.

Mit freundlichen Grüßen

Christoph Hopp, OStD
Schulleiter